

Le ministre russe des affaires étrangères lance un appel à ne pas simplifier le conflit en Syrie et en Irak



Moscou, 14 octobre, (RHC-PL).-Le ministre russe des affaires étrangères, Serguei Lavrov, a relevé lors d'une interview à la télévision que le fait d'analyser la guerre en Syrie et en Irak comme un simple conflit sectaire au sein de l'Islam est inadmissible.

Serguei Lavrov a qualifié de dangereuse l'idée de simplifier la situation. Il a signalé que l'opinion occidentale minimise le différend avec le faux argument que le groupe terroriste État Islamique a été créé seulement à cause de la prolongation de la crise en Syrie.

Se référant au rôle joué dans le pays arabe par la coalition internationale menée par les États-Unis, le ministre russe des affaires étrangères a souligné qu'il voit peu de détails concrets sur les actions de Washington et s'est demandé pourquoi un nombre si grand de frappes étasuniennes ont des effets insuffisants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72597-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-lance-un-appel-a-ne-pas-simplifier-le-conflit-en-syrie-et-en-irak>



Radio Habana Cuba